



« L'île aux Tortues »

Nouvel espace
de 600 m² sur
la terrasse
panoramique



Détente, jeux, découverte des tortues sillonnées du Mali...

Inaugurée le 24 avril 2012 par S.A.S la Princesse Charlène de Monaco, « L'île aux Tortues » permet d'enrichir l'expérience de visite du Musée de manière ludique tout en sensibilisant les visiteurs à la cause des tortues de terre comme de mer.



Découverte et protection des tortues

- ✓ 3èmes plus grosses tortues terrestres du monde, nos nouvelles pensionnaires sont les ambassadrices d'un monde fascinant ayant traversé plusieurs millénaires ...

Un espace de jeux liés au thème de la mer

- ✓ Reproduction exclusive du fameux squelette de la baleine (15 m de long !)

Une zone de détente

- ✓ Aire de repos, espace lounge, snacks et rafraichissements

Venez profiter des activités
éducatives gratuites autour
des tortues pendant les
vacances scolaires !

